

El Consell de Formentera, a través del Conseller de Economía y de Presidencia, Bartomeu Escandell, ha asistido esta semana a la quinta reunión del Foro Baleares Competitiva, celebrada en el Consolat de Mar de Palma de Mallorca.

En esta reunión se han presentado las conclusiones a remitir al Gobierno de Madrid para realizar un nuevo Régimen Especial de Baleares (REB).

En cuanto a Formentera, el documento de conclusiones trata tres puntos a considerar por parte del nuevo REB: Transporte, Residuos y Agua.

En cuanto al transporte, se hace referencia a "la triple insularidad" de Formentera, y el coste adicional que ello supone, y en cuanto al costo de las mercancías, se hace hincapié en la "posibilidad de estudiar otras alternativas al sistema actual de subvención de precios".

En cuanto a los residuos, todos los representantes, tanto del Consell de Formentera como del Gobierno, coinciden en que el transporte de residuos entre Formentera y la planta de tratamiento de Ca Na Putxa, en Ibiza, debe estar contemplado en el nuevo REB.

El tercero de los temas que recoge este documento de conclusiones respecto Formentera es el agua, y el sobreprecio que paga Formentera en comparación con los habitantes de otros lugares del estado.

En todos los casos, el representante de Formentera, Bartomeu Escandell, manifestó que "Formentera no reclama un trato más favorable que otros territorios sino medidas que otorguen unos resultados similares a los que reciben, como mínimo, el resto de las Islas Baleares, sobre todo en relación a los bienes de primera necesidad, como el transporte, los residuos y el agua".